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潘学元在甘垛镇三垛镇调研时要求———

坚持工业强镇 把准发力方向
本报讯（记者 王小敏）19日下午，市

长潘学元率队赴甘垛镇、三垛镇调研，帮
助解决两乡镇及相关企业实际问题，共同
谋划下一步工作重点。潘学元强调，两乡
镇要坚持工业强镇，围绕做大消防产业和
健康食品产业，加快推进特色园区建设，
加大存量企业培育和增量项目引进力度。

今年以来，甘垛镇和三垛镇经济增长
速度快，项目建设有亮点，其中三垛镇工业
开票及工业入库税收增幅都在30%以上。

在听取甘垛镇、三垛镇经济社会发展

情况后，潘学元对两乡镇今年以来各项
工作所取得的成绩给予充分肯定。他要
求，甘垛镇、三垛镇党委政府要咬定工业
强镇目标不动摇，做大做强各自乡镇的
特色产业；要快速推进载体和平台建设，
加大项目推进力度；要加快资源整合力
度，集聚、集成消防、食品等产业园区；要
加大招商力度，加快外部资源流入本镇；
要创新手段、创新方法，适应时代对创新
发展的要求。

调研中，潘学元一行还实地考察了甘

垛镇的润明轻工、丰园菌业及三垛镇的
盛鑫消防、立华畜禽、芦海米业等企业。
潘学元指出，甘垛镇和三垛镇有优质特
色企业，有优秀的第二代企业家，这说明
东部乡镇有可以让企业健康成长的土
壤。他希望企业家们树立远大的目标和
理想，立足本土，跳出高邮、扬州，进一步
开拓视野，高度重视人才引进，不断做大
做强企业。两地党委政府要高度重视企
业家诉求，要在平台打造、要素保障上做
好更高水平的服务。
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勾凤诚在聚焦富民工作座谈会上要求———

有力调整农业产业结构 让农民从土地中得实惠
本报讯（记者 杨晓莉）20日下午，市

委书记勾凤诚主持召开聚焦富民工作座谈
会，就全市农业结构战略性调整三年行动
计划（征求意见稿）广泛听取相关部门的意
见和建议。会上，勾凤诚要求，要进一步聚
焦富民、聚力创新，加快转变农业发展方
式，调整优化农业产业结构，大力培植农业
新产业、新业态，追求土地效益最大化，促
进农业增效、农民增收、农村增色。市委常
委、市政府党组成员、市委统战部部长杨文
喜参加座谈会。

会上，勾凤诚指出，依靠土地致富老百
姓仍是目前主流渠道，增强农民收入、促进
农业转型也是今后一段时期“三农”工作的
核心任务。全市上下要清楚地认识到我市
农业产业存在发展不快、结构不优、罗氏沼
虾养殖有污染、农村面貌变化不大等问题，
大力推进农业供给侧结构性改革，通过农
业结构战略性调整三年行动计划的实施，

促进农业高效化、特色化、规模化、业态化
发展，进一步提升土地效益，让农民在自己
的土地走上发家致富的道路。

勾凤诚要求，要突出重点，以引领发
展、提升效益、致富农民、保护环境为发展
目标，增强发展的危机感、紧迫感，进一步
创新思维理念，转变农业发展方式；要以农
业产业结构调整为聚焦点，积极探索农业
发展的新模式、新业态、新主体、新途径，广
泛带领群众致富；要精准、到位实施，做到
精准到镇、到村、到田、到项目、到主体。同
时，全市上下要高度重视聚焦富民工作，加
大财政资金的扶持力度，农业项目资金要
更多地向结构调整后的农业项目倾斜，运
用好金融保险等方面的政策，并充分发挥
好基层组织引领、推动作用，带领群众搞好
农业产业结构调整，让人民群众在产业调
整中增强获得感。

勾凤诚强调，聚焦富民工作需要全市

上下共同努力。要加大考核力度，像考核工
业一样考核农业；要运用好“大数据”，科学
管理好、运用好土地资源；要严守资源环境
消耗上限、环境质量底线和生态保护红线，
以工业治污的思维治理农业污染，不断健
全考核机制，以富民成果、评价作为干部政
绩考评的重要内容，着重把基层干部的注
意力引到抓富民、促增收上。

勾凤诚还就全市农业结构战略性调整三
年行动计划（征求意见稿）提出了具体要求。

杨文喜要求，农委部门要结合好各部
门提出的建议和意见，进一步修改、完善
“三年行动计划”方案，并科学运用方案，全
力推进农业产业结构调整，推进全市农业
农村工作取得新业绩。

勾凤诚主持召开项目方案汇报会
本报讯（记者 郭玉梅）20日上午，市委书记

勾凤诚主持召开项目方案汇报会，听取城市中央公
园概念规划设计和盐河两岸综合城市设计情况汇
报。他强调，城市中央公园和盐河两岸是打造东部
新城的重量级民生项目，要站在战略的高度和民生
的角度，立足高邮城市未来发展的实际，高标准、高
起点、高品位编制规划，突出功能，彰显特色，打造
人与自然、文化、商业和谐共生的城市生态新典范。

会上，北京土人城市规划设计有限公司和深
圳市城市规划设计研究院分别就城市中央公园概
念规划设计和盐河两岸综合城市设计方案进行了
汇报。与会的相关部门、“一镇两区”主要负责人分
别就进一步优化和完善这两个项目方案提出了中
肯的意见和建议。

在听取方方面面的情况汇报后，勾凤诚对两
个项目的规划方案给予总体肯定，同时希望规划
单位结合“一镇两区”、相关部门的意见和建议以
及高邮城市建设的总体定位，进一步细化和优化
这两个方案，使其更符合高邮未来发展实际、更科
学、更易落地。

勾凤诚强调，高邮城市中央公园的设计，要重
点处理好商业与生态的关系，注重商业空间的打
造和沿路绿化空间、自然生态公园的建设，加强通
达性以及交通的便捷性；要处理好自然与人的关
系，围绕为市民服务的根本宗旨，配套安全无障碍
的漫道系统、能尽享其中的坡地草地以及休闲娱
乐的运动空间和游乐设施，以满足不同人群的不
同需要。同时，要处理好湖面与绿地的关系、地上
与地下的关系、建设与管理的关系。

勾凤诚要求，盐河两岸综合城市设计要以“服
务市民为主，兼顾外来游客”的总体定位，突出重
点区域的功能设计，既保留好历史遗存，又彰显区
域特色；水利、航道、交通等相关部门单位要就涉
及水系改造、航道改造、桥梁改造等正在实施或即
将实施的工程，加强与规划设计单位的沟通对接，
同时也要解放思想支持和配合规划单位的规划设
计；规划设计单位要进一步细化优化方案，在充分
征求相关部门单位意见和建议的基础上，将自身
的设计理念与高邮的发展实际完美结合，使之更
具可操作性。

在邮扬州市人大代表进行专题视察
本报讯（记者 管玮玮）20日上午，在邮扬州

市人大代表专题视察高邮湖生态环境保护与修复
工作。市领导张秋红、孙明如、傅晓参加活动。

近年来，我市始终高度重视高邮湖生态环境
保护与修复工作，先后通过编制相关规划文件、建
设防洪保安工程、加大污染治理力度、推进生态修
复相关工程、组织各部门联合排查等措施，对高邮
湖的生态环境实施长效管理，取得了阶段性成效。
目前，我市有关高邮湖生态环境保护工作的规划
编制已基本完成，部分编制方案已进入实施阶段。
同时，环湖生态防汛道路也即将竣工，环湖 1公里
范围内的规模化畜禽养殖场已关闭，4400多亩的
沿湖防护林已建成。

市人大常委会主任张秋红在讲话中要求，要
进一步提高对高邮湖生态环境保护与修复工作的
认识，以持之以恒的办事态度，继续巩固和提高现
阶段已取得的各项工作业绩；要集中精力,尽快拿
出切实可行的方案，有效解决目前保护与修复工
作中存在的问题和难点；要建立健全各方联动机
制，充分发挥社会力量，共同参与到高邮湖保护当
中，并结合实际、立足长远、科学谋划，进一步做好
高邮湖生态环境保护与修复工作。

代表们在实地视察关停后的高邮市助剂厂以
及高新区污水处理厂二期工程建设现场并听取相
关情况介绍后，对我市高邮湖生态环境保护与修
复工作所取得的成绩表示肯定，并对下一步如何
推动高邮湖生态环境保护与修复工作提出了中肯
的意见和建议。

活动期间，市人大常委会人事代表工委相关
负责人还就市、县、乡三级人大代表联系选民“统
一见面日”活动有关工作事项以及百名代表参与
扬州市人大常委会有关工作事项进行了布置。

目前，市环保
产业园内的基础
设施工程正在如
火如荼地推进之
中，其中总长 1.8
公里的南角路已
建成通车，总长 3
公里的朱家路和
总 长 1.7公 里 的
中新路正在紧锣
密 鼓 地 施 工 中 。
预计 2018年底产
业园可形成“七
纵五横”的道路
网络。图为施工
现场。
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市政协书画会书画展开展
本报讯（通讯员 孙薇薇 记者 杨

晓莉）20日上午，“喜庆党的十九大，
展示政协新风采”市政协书画会书画
展开展。市政协主席徐永宝和市政协
原副主席、市政协书画会名誉会长朱延
庆一同为市政协书画会书画展揭幕。市
政协副主席张贵龙、钱富强、居晓波、周
启泉，秘书长林荣岩出席开展仪式。

党的十九大的胜利召开是全党

和全国各族人民政治生活中的一件
大事、喜事。市政协书画会号召全体
会员把对党的热爱之情和对十九大
召开的喜悦之情凝聚笔端，用笔墨歌
颂成就、用丹青传达情谊。会员们积
极响应，精心创作书法、绘画等优秀
作品80余幅，集中展示了近一段时
期，全市上下在市委、市政府坚强领
导下取得的辉煌成就。


